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Herr Kolz spricht sein Lob an die Gemeindearbeiter für den geleisteten Winter-
dienst und die Pflege der Spielplätze aus. 

Herr Hünemörder erkundigt sich nach dem Stand der Bauarbeiten in Neu Weiten-
dorf, wann ist Baubeginn.

Herr Helms-Ferlemann informiert, dass der Auftrag ausgelöst ist. Die bauaus-
führende Firma hatte Probleme mit der Materialbeschaffung, die Pflastersteine wa-
ren nicht lieferbar. Termin für Baubeginn soll voraussichtlich Ende Februar sein. 

Herr Kolz ist entsetzt über den Termin der Einwohnerversammlung Belle-
vue/Chausseestraße. Er wurde von Bürgern der Gemeinde auf diese Einwohnerver-
sammlung angesprochen, er konnte keine Auskunft geben, da er von diesem Ter-
min keine Kenntnis hatte. Er wünscht sich eine bessere Zusammenarbeit mit dem 
Bürgermeister. Eine Information über geplante Termine oder über Inhalte der statt-
gefundenen Termine wären wünschenswert, um den Einwohnerinnen und Einwoh-
nern dann auch Auskunft geben zu können, wenn man angesprochen wird. 

Herr Soth-Worofka stimmt dem zu, das Vorhaben wurde in der Oktobersitzung 
angekündigt. Zu dem Termin gab es dann keine weiteren Informationen. Er wurde 
mehrfach angesprochen und gefragt, was der Bürgermeister von den Einwohnerin-
nen und Einwohnern an diesem Termin möchte. Herr Soth-Worofka konnte keine 
Auskunft geben. 

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass in der Gemeindevertretersitzung 
festgelegt wurde, eine Einwohnerversammlung mit den betroffenen Bürgern durch-
zuführen. An dieser Versammlung hat Alex Fenner als Vorsitzender des Bauaus-
schusses teilgenommen. In der schriftlichen Einladung wurde der Sachverhalt und 
der Grund der Einwohnerversammlung ausführlich beschrieben. Telefon-Nr. und 
Mailadresse waren angegeben. Jeder hätte die Möglichkeit gehabt, den Bürgermeis-
ter wegen weiterer Details anzurufen. Zwei Bürger haben das auch getan. In der 
Einwohnerversammlung wurde der Sachverhalt vom Bürgeremister und Herrn Fen-
ner ausführlich dargestellt.

Herr Stein informiert, dass in der 5. Kalenderwoche die Bäume (5 Linden) in Wolde 
gefällt werden. Hierzu wird es eine Vollsperrung der Straße geben. Ein genauer Tag 
konnte noch nicht festgelegt werden.




